

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 27. Juni 2013

Farbliche Gestaltung der Stände auf dem Sternschnuppenmarkt

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Wiesbaden Mitte fordert den Magistrat auf, darauf hinzuwirken, dass beim kommenden Sternschnuppenmarkt die farbliche Gestaltung der Marktstände und der Dekoration in den Wiesbadener Farben „royal-blau“ und „gold“ durchgängig eingehalten wird. Das bisherige oft verwendete „hellblau“ und „gelb“ entspricht nicht der Farbgebung der Landeshauptstadt Wiesbaden.

Protokollnotiz Nr. 0083

Die Anregung ist direkt der Wiesbadener Marketing GmbH (Herrn Michel) zuzuleiten.

+

+

Verteiler:

100230 z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher